

la première de « la Cantatrice chauve » à la salle Equinoxe

Soif de théâtre

« **E**n fait, quand nous sommes partis au cours Florent, c'était dans l'idée de revenir ici pour combler un manque », expliquent en chœur Émilie Escure-Delpeuch et Ludovic Damiens, les deux responsables de la compagnie de l'Abreuvoir. Après trois ans de formation théâtrale dans la célèbre école parisienne et une fois leur diplôme acquis, ils reviennent dans la région et créent cette compagnie en septembre 2002. « Nous voulions apporter notre pierre à l'édifice culturel de la région, participer en créant notre projet, c'est-à-dire monter des pièces, donner des spectacles professionnels avec une structure composée essentiellement de jeunes artistes ». Plusieurs pièces suivent et la troupe tourne dans tout le pays royannais et même au-delà. Elle reçoit le soutien du Conseil général de la Charente-Maritime, et la communauté d'agglomération s'est montrée intéressée pour un projet à venir. « Cet été, nous aimerions jouer dans les 31 communes du pays royannais, de la plus grande à la plus modeste. Notre but est d'amener le théâtre dans des



Ludovic Damiens, Émilie Escure-Delpeuch. « Nous voulions apporter notre pierre à l'édifice culturel de la région »

PHOTO MAXIME BROUILLET

lieux où il n'est pas courant de le rencontrer. »

Ionesco. Samedi, la nouvelle création de la compagnie de l'Abreuvoir sera présentée à la salle Équinoxe. Cette année marque le dixième anniversaire de la disparition d'Eugène Ionesco. Émilie Escure-Delpeuch et Ludovic Damiens ont donc choisi de mettre en scène « la Cantatrice chauve », une des toutes premières pièces de l'écrivain d'origine roumaine. La mise en scène

prend le parti de supprimer les éléments superflus du décor pour couper le spectateur du réel, l'immerger dans l'univers si symbolique de Ionesco.

Samedi à 21 heures, salle Équinoxe. Tarifs : 8 euros plein tarif et 5 euros pour les scolaires, étudiants ou demandeurs d'emploi. Renseignements et réservations au 05.46.06.55.23.

Une seconde représentation est programmée le 23 avril à la salle de spectacle de Royan.